

8 heures du matin, à sa résidence privée. On a constaté que le prélat a essayé de faire sa toilette, et que se sentant gravement atteint il s'est jeté sur son lit, où il a été trouvé sans connaissance environ deux heures plus tard. Le médecin, mandé en toute hâte, ayant jugé le mal sans remède, alla aussitôt chercher M. le chanoine Rouleau, curé de la cathédrale, pour administrer au mourant le sacrement de l'extrême-onction. A 5 heures du soir, Mgr l'archevêque de Léontopolis rendait le dernier soupir, assisté de M. le procureur du séminaire et de M. le vicaire de la cathédrale, de plusieurs Sœurs de la Charité et de quelques laïques accourus à la première nouvelle de la maladie mortelle de leur ancien évêque.

Monseigneur Jean Langevin, archevêque de Léontopolis et ancien évêque de St-Germain de Rimouski, est décédé dans la 71^e année de son âge, la 48^e année de son sacerdoce et la 24^e année de son épiscopat.

Sa Grandeur Mgr Blais, parti le même jour pour Québec pour assister à une réunion des Evêques de la province ecclésiastique et aux funérailles du R. P. Debongnie, recteur de Ste-Anne de Beaupré, apprit, à quelques heures d'intervalle, la maladie grave et la mort de son vénérable prédécesseur, qui avait passé plusieurs jours, la semaine précédente, dans la famille de son frère Sir Hector Langevin.

Le télégraphe annonça aussitôt aux évêques de la province de Québec et à ceux des provinces maritimes et à tous les curés du diocèse la mort de l'illustre prélat.

Le regretté défunt, revêtu des ornements épiscopaux, a été exposé dans le salon de sa demeure privée, transformé en chapelle ardente. Pendant deux jours les fidèles, les élèves du grand et du petit séminaire et les communautés religieuses de la ville sont venus contempler dans la ma-